

# *L'ONU lance un appel de fonds pour les victimes du conflit syrien*

---



Nations Unies, 19 décembre (RHC-PL) L'ONU a demandé à la communauté internationale de verser 8 milliards 400 millions de dollars pour venir en aide aux victimes du conflit syrien en 2015, des victimes disséminées en territoire syrien et réfugiées dans les pays environnants.

Cette aide humanitaire doit être destinée à près de 18 millions de personnes, touchées par le conflit qui oppose depuis 3 ans des islamistes et des mercenaires à la solde de pays étrangers à l'armée régulière.

La responsable des actions humanitaires de l'ONU, Valérie Amos, a indiqué que ces fonds serviront à apporter des aliments, de l'eau potable et à assurer un logement et un suivi médical aux victimes du conflit.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41484-lonu-lance-un-appel-de-fonds-pour-les-victimes-du-conflit-syrien>



**Radio Habana Cuba**